
令和４年度第１回 佐倉警察署協議会

１ 開催日

令和４年６月２０日（月曜日）

２ 開催場所

佐倉警察署

３ 出席者

・協議会委員９人 ・警察署１５人

４ 業務報告

（１）管内の犯罪発生状況等について

（２）管内の交通事故発生状況について

５ 警察署からの諮問事項

（１）【諮問】犯罪被害抑止方策について

【答申】キャンペーン、チラシの配布、メール配信による防犯

指導の実施

発生状況の分析と署員に対する情報共有

（２）【諮問】特殊詐欺被害防止方策について

【答申】警察官による高齢者宅への立ち寄りの実施

防犯指導等の官民一体となった水際対策の実施

（３）【諮問】交通事故抑止方策について

【答申】交通事故発生状況の分析による抑止対策と高齢者対策

６ 委員からの要望・意見等

（１）【意見】自治会で防犯カメラを設置しているが、事件捜査に活用してほしい。

【回答】補助を受けて設置した防犯カメラについては、自治体等が情報を管理して

いると思われますので、当署にも情報共有してもらい活用できるようにした

いと考えます。

（２）【質問】学生の間で、「大麻」との言葉が出てくるようになっている。大麻に関し、

県下の発生状況等を可能な限り教えてほしい。

【回答】千葉県では暫定数でありますが、昨年薬物事件で７７５件、５８５人検挙しており、

当署管内では３０人、うち大麻で６人を検挙しています。大麻についてですが、薬物

事犯が全体としてほぼ横ばいで推移しているのに対し、年々増加傾向にあり、２０歳

から３０歳の検挙が多い状況です。



（３）【要望】協議会の意見が、どのように警察署に伝わり、どのように反映されている

のか、フィードバックしてほしい。

【回答】署協議会の議事内容については、県警ホームページで公表するとともに、

必要に応じてミニ広報紙を利用するなどして、市民の皆様にお知らせしてい

ますが、今後は、会議の中でもご紹介するなど、より分かりやすいフィード

バックに努めます。

（４）【意見】次回に向けての委員同士の意見交換の時間が持てれば、理解が深まるので

はないか。

【回答】開催前に時間を設けるなど、工夫していきます。

（５）【意見】高齢者は警察署まで行く機会が少ないと思うので、利用頻度の多い病院等

の待合室でＤＶＤを流してもらえば、高齢者の目に届き効果的ではないかと

思う。

【回答】管内の病院等にご協力をお願いしたいと思います。

（６）【要望】コロナ禍による日常生活の制約が解除されていくと、失われた時間を取り

戻すような行動に結びつきやすいと思われるので、適切な指導・パトロール

等を展開していただきたい。

【回答】違法行為については、取締りを含めた検挙活動と制服の警察官によるパト

ロールや検問による抑止活動の両面から推進します。

（７）【意見】ヤード設置者に向けた交通安全講習や環境衛生講習などの実施を検討願い

たい。

【回答】関係行政機関等と連携して実施する立ち入り検査の際に、随時実施してい

ます。

（８）【意見】交通法規に関し、自転車だけでなく、歩行についても対応して頂きたい。

【回答】４月及び５月に小中学校の生徒に対して自転車だけではなく、歩行に関す

る交通安全教室を実施しており、学校に対しても個別指導をお願いしていま

す。

なお、スタントマンを活用したスケアード・ストレイト教育技法なども実

施しており、効果的な交通安全教室を行っています。

（９）【意見】児童等の通学路の安全対策の一環として「消滅または消滅しかけの道路規

制標識の補修」と「酒々井小学校前の県道を通過する大型車両の取締り強化」

について、地域住民から意見要望が多いので対策を図ってほしい。

【回答】道路規制標識については、老朽化等の程度に応じて適宜補修を進めていま

す。また、酒々井小学校前の県道を通過する大型車両通行禁止違反について



は、現場での指導・警告活動や取締りを適宜実施しています。

７ 答申等に対する措置結果

なし

８ その他


